

## Ángel Bello inicia la defensa de su título en el Campeonato de Canarias de Montaña

27/3/2025

**El piloto del Audi R8 LMS Ultra Evo pone rumbo a La Palma, donde este fin de semana comienza una nueva edición del Campeonato de Canarias de Montaña. Lo hace en una Subida San Isidro que es nueva para el vigente campeón, por lo que después de la lógica adaptación al nuevo recorrido confía en sumar unos importantes puntos en este comienzo de año.**

Después de la positiva temporada 2024, en la que Ángel Bello logró su segundo título en el Campeonato de Canarias de Montaña, ahora toca defender esa preciada corona que, el año pasado, no se decidió hasta los compases finales. El piloto tinerfeño volverá a contar con el Audi R8 LMS Ultra Evo, una máquina que ya está totalmente preparada para encarar el curso 2025.

Para empezar, Ángel Bello asume el reto de enfrentarse a un recorrido desconocido para él. El de Audi Canarias encara la octava edición de la Subida San Isidro con el objetivo de familiarizarse con un terreno que será tan técnico como rápido, todo a expensas de una meteorología que a estas alturas del año siempre puede deparar sorpresas.

En la prueba de Breña Alta se ponen en juego unos puntos importantes, de hecho, siempre lo son en cuanto al peso específico que pueden tener a finales de temporada. Por otro lado, la organización ha añadido una manga extra de entrenamientos libres, lo que sin duda encaja como un guante para todos aquellos equipos que inician aquí su temporada y, de paso, para todos los que necesiten familiarizarse con cada una de sus curvas.

“Empezar la temporada regional de montaña con una subida nueva para nosotros es excitante”, asegura el vigente campeón regional de montaña. “Va a ser una temporada dura, como ya lo fue el año pasado, por ello será importante empezar el año sumando unos buenos puntos, cada uno de ellos fue de oro en 2024”, recuerda el del Audi R8 LMS Ultra Evo. Para terminar, asegura que tiene ganas “de competir en La Palma, el calor de la gente hace que cada prueba en la Isla Bonita sea especial”.

La octava edición de la Subida San Isidro celebrará su primera jornada este mismo viernes con las verificaciones previas. El sábado comenzará la prueba con la manga de entrenamientos libres a las 10:00 h y, posteriormente, será el turno de los entrenamientos oficiales y las dos mangas de carrera.

Como datos de la prueba, cuenta con un recorrido de 7,1 km y una pendiente media del 7,7%, con un pico que supera levemente el 12%.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, 360° Fitness y Asador La Camella.